

中部ビジネスシステム株式会社

びすてむ通信

VOL.108 2013年8月号



ペルセウス座流星群

皆さんはペルセウス座流星 群って言葉を聞いたことがあ りますか?簡単に言うと、流 れ星がすごく見やすいタイミ ングだという事です。8月12 日頃がすごく見やすいという 事で、ニュースにも度々取り 上げられていました。私は今 まで流れ星を1回しか見たこ とがありません。しかも、そ の1回も車の運転中だったた め、流れ星なのか、街灯が 反射しただけなのか、定か ではありません。だから、一 度ちゃんと見てみてみた い!!って思っていたのです。 ニュースを聞いてみると、8 月12日から3日程、午前0時 ~3時ぐらいが見ごろだそう です。私はお盆休みのタイミ ングもあり、14日の1時頃見 に行きました。見に行きまし た…っと言っても、竜泉寺町 なので車で10分ぐらい走った だけですが…(笑)本当は家 の庭で見ようと思ったのです が、明るすぎてどうもよく見 えなかったので、急遽暗い

場所を探して彷徨った結果 なんです。でも竜泉寺町は すごい!真つ暗!!(笑)早速 農道の脇に車を止めて、道 路で空を見上げてみました。 う~ん、あまりきれいに星が 見えません。冬によく星を見 るのですが、そのイメージよ りだいぶ霞んでいました。雲 のせい?それともガスのせ い?キラキラ輝くというより、 ぼんやり見える感じでした。 こんな中で流れ星が見える かな~なんて心配していまし たが、5分後…。異常なし! 10分後…。変化なし!!上ばか り見ていたので、首がつか れてきたな…と思ったその時 「シューン」と1個星が落ちて 輝きました。「うわ~!!」っと声 を上げる間もなく、通り過ぎ てしまいました。昔「流れ星 に3回願い事を言うと叶う…」 なんて言っていましたが、こ れだけ流れ星が見やすい よ!って言われて準備までし ていた日に、声を上げること すらできないのに願い事を3



回も言うなんて、絶対無 理!!って思ってしまいました。 でも、自分の目で流れ星を 見ることができて、すごくうれ しかったです。毎日の生活の 中で幸せを感じる機会は少 ないと思っていましたが、こう やって、自分で行動したり、 ちょっと考え方を変えるだけ でいくらでも幸せを感じること ができるのだと感じました。 たくさんの人に感謝して、こ れからも生きていこう!!しか し、人間の欲求とは恐ろしい もので、次回は南の島かな んかで、満点の星空の中 で、流れ星が見たい…っと 思ってしまいました。欲張り すぎかな~(笑)

*う*みんなの ひとり言

先日ニュースでペットボ トルの飲料水を長い時間 をかけて飲むと、菌が大 量に繁殖するという内容 をやっていました。それ を見た鈴木さんが、「や ばい、俺は毎日飲み残し た水とか翌日も飲んじゃ う…」っと言っていまし た。そのニュースを聞い て、怖くなったらしく、 これからは気をつけよう っと言っていました。で も、今まで何もなかった ならそこまで神経質にな る必要も無いんじゃない かな…とも思うけど…そ したら社長が「俺は3日 間ぐらい飲んじゃうよ。 全然平気だもん」ですっ て。社長、それはやば過 ぎですって…。この炎天 下で3日もたった水を飲 むなんて…。お腹の中は 危険な菌だらけじゃない ですか? (笑)



▶ 喜んでいただけました!のコーナー!

先日、お店にお客様がいらっしゃいました。そして「こい」との風なチケットを作りたい」とお話しくださいました。買したので、これに印刷したので、これに印刷したので、これに印刷した。一次ではいいいとの事うへん、断の日までにから印刷、させるとと難しいかないと、まっと難しいただく事がではいました。急いでデータを作成していただく事が作成した。急いでデータを作成していただく事がで成した。

て、お客様にFAXで確認をしていただいて印刷裁断にお願いをだいて印刷裁解いをもして、なんとか期日までにきまができました。後別ので、公演前のチケットのとはで配りたかでありたかでありたかでありたができました。後えるでいたもので、チケットのして、安ケットのはいました。後えらいでで依頼もありました。頑張

った甲斐がありました。急な 依頼も中部ビジネスならなん とかなるかもしれません。皆 さんも、どんどん要望をぶつ けちゃってくださいね!



悪いことばかりじゃないよ。 おなじくらい、いいことだって 起きてる

(川上未映子)

悪いことばかりに目がいって しまい、楽しいことを見失っ ちゃう事ってありますよね。 気持ちを切り替えると、楽しい 事ばかりが見えてきますよ!